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Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Dirk Stettner (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/12111
vom 07.06.2022
über Kiezbus Blankenburg

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Welche konkreten Pläne verfolgt der Senat zur Umsetzung des Kiezbusses Blankenburg?

Frage 2:

In welchem Zeitrahmen sind welche Maßnahmen geplant?

Frage 4:

Welche Hemmnisse haben in der Vergangenheit dazu geführt, den lange benötigten Kiezbus nicht umzusetzen?

Antwort zu 1, 2 und 4:

Es wird auf die Beantwortung der Schriftlichen Anfrage Nr. 19/12065 verwiesen.

Frage 3:

Welche finanziellen Mittel sind im Doppelhaushalt 22/23 zur Umsetzung des Kiezbusses Blankenburg hinterlegt?
Bitte mit konkreter Angabe von Einzelplan, Kapitel, Titel.
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Antwort zu 3:

Im Doppelhaushalt sind für die Bestellung von Linien- und Rufbusverkehren Mittel in Kapitel 0730,
Titel 54045 vorgesehen, die – abhängig von dessen Ausgestaltung – grundsätzlich auch für die
Finanzierung des Kiezbusses Blankenburg herangezogen werden könnten.

Berlin, den 28.06.2022

In Vertretung
Dr. Meike Niedbal
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz


